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北神地域振興／神戸親和女子大学／神戸市立森林植物園／神戸すまいまちづくり公社／神戸電鉄株式会社／
神鋼不動産株式会社／株式会社⾧谷工コーポレーション／パナソニックホームズ株式会社／積水ハウス株式会社／
生活協同組合コープこうべ／みんなのごはん実行委員会／PORTH

２年半に渡り、駅前で工事をしていた、『アトラス神
戸北鈴蘭台（公社住宅・分譲住宅・コープ北鈴蘭台）』
が４月上旬より順次オープンします!

アトラス神戸北鈴蘭台完成予想パース

新しい建物は、公社の賃貸住宅だけでなく、分譲住
宅、１階にコープ北鈴蘭台がリニューアルオープンし
ます。高低差が大きい北鈴蘭台の特徴も考慮され、
地域の方も利用できるバリアフリーのエレベー
ターや遊歩道も併設されており、まちの玄関口とし
て生まれ変わります!公社の賃貸住宅は2022年春
頃、募集開始予定で、募集情報については公社の
webサイトにて掲載予定です。また、建物の工事の
様子や、北鈴蘭台地域での活動などの情報発信もし
ている「公社 さくらのみやひとこと日記」を更新し
ています!ぜひご覧ください!

新たにオープンする店舗では、旧
店舗にはなかった駐車場が２階に
併設され、お買い物のしやすさが
改善されました。また、 売り場も
これまで以上に大きくなり、 お野
菜、お魚、お肉などの新鮮な生鮮
食品、バイヤーこだわりの食料品、
人気のお総菜、焼きたてパンなど品ぞろえを大幅に
拡大し、楽しくお買い物ができるお店に生まれ変わ
ります。また店内には、多目的スペースも設置され、
イベントなど、地域の交流の拠点としても活用でき
ます!「楽しくつながるやさしいお店」をめざし、現
在絶賛準備中です!乞うご期待ください!

公社 さくらのみや 
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｜お詫びと訂正｜2021年10～11月に実施したまちづくりに関するアン
ケート調査にて、コープ北鈴蘭台のオープンを「2023年春頃」と表記し
ておりましたが、正しくは「2022年春頃」でした。大変失礼しました。



こだわりと優しさに溢れたお店

sakuranomiyampf＠gmail.com送り先

お便り募集中!

１月某日、桜の宮まちづくりプラットフォームのメンバーでもある、北区在住のクリエイ
ター集団”PORTH”による「きたすずみかん会議（きたすずのみらいをかんがえる会議）」
が開催されました!『北鈴が神戸で１番オシャレな街（!?）になるには?』などを地域の
方も交えて妄想しました!今後も、PORTHによる北鈴での楽しい企画に乞うご期待!

神戸市北区若葉台２-1-15
営業時間 7:00～19:00

TEL078-595-2411
定休日 日曜日

親子4代に渡り神戸でパン屋を営んでおられる、
欧風パンのお店 ”boulangerie epi（ブーラン
ジェリーエピ）”にお邪魔しました!オーナーであ
る三上明さんは3代目で、4代目である息子さん
も西鈴蘭台でパン屋を営んでます。おすすめは、
水曜日に限定販売をしている”無塩トースト”。塩
分を控えた食事をしているというお客さんの話
をきっかけに、独自でレシピを考案されたそう
で、病院の先生も患者さんに紹介するなど、口コ
ミでも評判なんだそうです!また、色んな味や食
感を味わってもらい、少しでも多くの方にパンを
楽しんでもらえるように、日替りで約10種類（!）
もあるトーストを生地からこだわって焼いておら
れるそう。お話を伺うにつれ、お客さん思いで、
こだわりと優しさに溢れた三上さんのお人柄に
きたっ子むすめ一同胸を打たれました!気になる
方は、ぜひ一度、足を運んでみてください!

（取材と執筆:きたっ子むすめ）

北鈴に住む方や、ゆかりのある方に“アレコレ”聞くコー
ナー。今回は北鈴在住の鉛筆画作家shirowさんです!

鉛筆画を始めたきっかけは何ですか?
学生の頃から鉛筆画が好きでした。 
ただ、会社員時代はそんなことも忘れ
てがむしゃらに働き、退職を機に、自分
が鉛筆画が好きだったことも思い出しました。 
それから5年間、毎日楽しく絵を描いています。
5年でここまでの作品が描けるのですね!（驚） 
鉛筆画を描く時のこだわりはありますか?
ひとつの絵の中でストーリーが見える作品を作り
たいと思っています。また、1枚の鉛筆画から温か
みを感じてもらえるように心がけています。
今後の展望をお聞かせください!
自分と同じように、絵が好きだったことを忘れてい
るシニアの方や、絵が好きな子ども達が鉛筆画に
触れられるようなサークルを作ってみたいです。

北鈴蘭台のオススメ情報や、本誌へのご意見、
ご要望、本誌で取り上げてほしいお店や人など、
みなさんからのお便りをお待ちしております!

作品が気に
なる方は… shirow4650

3/1～31にスラカフェにて個展を開催中!
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コープこうべ
コープ北鈴蘭台は約2年半、建替工事のためご不便をおかけしましたが、今年4月
上旬に全面改装オープン予定です!「たのしさ」「やさしさ」「つながり」をテーマ
に地域の皆さんに愛され続けるお店を目指して準備中です。ご期待ください!!

桜の宮まちづくりプラットフォームのメンバー紹介


